



**2 Pièces**

**77 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-2222**

**Prix NC**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce magnifique appartement de deux pièces, baigné de lumière, est mis en vente entièrement meublé avec un mobilier de haute qualité et des finitions raffinées. Il se situe dans la résidence prestigieuse Le Giorgione, au cœur du quartier de Fontvieille, et bénéficie des services d'une conciergerie. À proximité immédiate, vous profiterez d'un large choix de restaurants, de cafés, d'un somptueux parc ainsi que des plages de Cap d'Ail. Ce bien fait actuellement l'objet d'une rénovation complète, dont l'achèvement est prévu pour fin février 2025. L'appartement dispose d'une élégante entrée qui ...

This magnificent, light-filled one bedroom apartment is offered for sale fully furnished with high-quality furnishings and refined finishes. It is located in the prestigious Le Giorgione residence, in the heart of the Fontvieille district, and benefits from concierge services. In the immediate vicinity, you'll enjoy a wide choice of restaurants, cafés, a sumptuous park and the beaches of Cap d'Ail. The property is currently undergoing a complete renovation, scheduled for completion by the end of February 2025. The apartment features an elegant entrance hall that opens onto a spacious, bright ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

